

Sitzungsprotokoll vom 22.06.2020

Anwesende: Gewählt: Johannes Lange, Katharina Freitag, Kristin Mehner, Lukas Röhrig, Malte Kobus, Moritz Defourny, Philipp Rhode, Ronja
Nicht-gewählt: Annabell Bär, Jessica Bauer, Antonia Lucius

Gäste: Franzi

Redeleitung: Philipp Rhode

Protokoll: Malte Kobus

Tagesordnung

0. Gäste (19:30 Uhr).....	1
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:46 Uhr)	1
2. Protokollabstimmung (19:52 Uhr)	1
3. Finanzen (19:53 Uhr)	2
4. Kommissionen	2
Berufungskommission W3-Professur Strahlentherapie (19:54 Uhr).....	2
Bvmd e.V. (20:13 Uhr)	2
StuRa-Plenum (20:19 Uhr).....	2
5. Lehrevaluation MiBi (20:25 Uhr)	2
6. Lehre im Wintersemester (20:33 Uhr)	2
7. Unbeantwortete Mails (21:11 Uhr)	3
8. Sonstiges (21:33 Uhr)	3

0. Gäste (19:30 Uhr)

Franzi stellt sich wegen der Unterstützung ihres Vorschlags für den Natonek-Preis vor.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:46 Uhr)

Wir sind mit 8 von 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Protokollabstimmung (19:52 Uhr)

Wir stimmen über das Protokoll vom 15.06.2020 ab:

► **MH/0/1** → **angenommen**

3. Finanzen (19:53 Uhr)

Es gibt nichts zu berichten.

4. Kommissionen

Berufungskommission W3-Professur Strahlentherapie (19:54 Uhr)

Lukas kandidiert.

Moritz kandidiert.

Jessica kandidiert als Ersatz.

► **Abstimmung im Block: MH/0/0**

Bvmd e.V. (20:13 Uhr)

Bella berichtet vom NFF vom vergangenen Sonntag.

Es wurde an die Evaluation der Online-MV erinnert. Es gibt noch freie Plätze für den (Er)Vo.

Es gibt komplexe Systeme für die M1/M3-Protokolle. Freiburg macht sich Gedanken um die Umsetzung für einen deutschlandweiten Austausch der Gedankenprotokolle.

Katha schlägt vor, dass wir nächsten Woche über die Bewerbungen für die MV sprechen.

StuRa-Plenum (20:19 Uhr)

Lukas schreibt einen Post zur BMBF-Studiförderung.

5. Lehrevaluation MiBi (20:25 Uhr)

Am kommenden Mittwoch hat die Mikrobiologie zu einem Treffen zur Lehrevaluation eingeladen. Dieses findet kommenden Donnerstag 14:00 bis 15:00 statt.

Jessica kann sich vorstellen, dort hinzugehen. Eventuell sind Katha und Malte auch dabei.

6. Lehre im Wintersemester (20:33 Uhr)

Katha möchte Mindeststandards für die Lehre im Wintersemester sammeln. Diese sollen als Vorlage für die Kommissionsarbeit und als Grundlage für das Wintersemester gelten und als Basis für die digitale Lehre gelten.

Vorschläge:

- Vorlesungs-Podcasts müssen stundenplanaktuell und maximal 3 Tage verspätet hochgeladen werden. Zu Beginn einer Vorlesungsreihe muss ein VL-Plan veröffentlicht sein.
- UaKs müssen pünktlich stattfinden. Prüfungsablauf und -fristen müssen zu Beginn des Semesters bekanntgegeben werden.
- Die Podcasts sollen in ihrer Länge die "normalen" 45 Minuten nicht maßgeblich überschreiten.

7. Unbeantwortete Mails (21:11 Uhr)

s. Tabelle im drive

8. Sonstiges (21:33 Uhr)

Malte thematisiert den Theodor-Litt-Preis. Es gibt Anfragen aus der Psychiatrie. Wir haben kein Problem mit der Unterstützung der Psychiatrie. Johannes lobt die Lehre von Herrn W. Malte nimmt Kontakt auf und klärt alles Weitere.

Johannes spricht über die Änderung der Adresse. Malte sagt, dass wir den Briefkasten im CLI behalten. Daher ist es nicht so akut. Ronja berichtet, dass wir jetzt einen Briefkasten in der Anatomie haben. Johannes ändert die Adresse auf der Webseite.

Die Sitzung schließt um 21:54 Uhr.